
 

 

 

 

     

      

 

 

      

 

   

 

  

  

  

 

  

 

Verlängerung Zebrastreifen 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 23. März 2023 gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

Anfrage 

 Warum wurde die im März 2022 seitens der ÖVP Mariahilf beantragte 

Verlängerung des Zebrastreifens über den Radweg Magdalenenstraße / 

Proschkogasse nicht umgesetzt? 

Begründung 

Der Antrag auf Prüfung wurde einstimmig angenommen. In der 

Augenscheinsverhandlung vom 12. Mai 2022 ersuchte die Bezirksvorstehung laut 

Protokoll um Anbringung eines Piktogramms „Achtung Andere Gefahren“. Der 

eigentliche Wunsch der antragstellenden Fraktion auf Verlängerung des 

Zebrastreifens wird hingegen nicht erwähnt. 

Maria Blazej 


